DIRESA impulsa creación de comité multisectorial para ver contaminación en Hualgayoc

Grupo técnico buscará analizar la calidad y cantidad del agua que consume la población de este distrito

La situación medioambiental en Hualgayoc es preocupante, realidad que afecta directamente la calidad de vida de miles de personas por ello la necesidad de tomar medidas inmediatas para dar solución a esta problemática causada por la histórica actividad minera en la zona.

Es por ello que la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) conjuntamente con la Municipalidad Distrital de este lugar promovió la creación de un comité multisectorial para analizar la calidad y cantidad del agua existente y proponer soluciones.

En una reunión desarrollada en las instalaciones de esta comuna distrital, representantes la Autoridad Local y Nacional del Agua, de la Subgerencia regional de Desarrollo Social, de la Red de Salud de Bambamarca y Microrred de Salud de Hualgayoc acordaron crear esta nueva institución.

En esta cita, en donde también estuvieron presentes los consejeros regionales Guillermo Yopla y Sara Palacios, los asistentes conocieron los resultados de un monitoreo realizado por la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental (DESA) el que indica el riesgo sanitario que existe en la cuenca del río Llaucano.

El representante de la Comisión de Metales Pesados de la DIRESA, Enrique Chilón, señaló la importancia de fortalecer a este grupo técnico con una ordenanza municipal que busca "brindar información veraz sobre el nivel de contaminación que consume la población de Hualgayoc".

Por lo pronto, el levantamiento de una 'línea base', la asignación de responsabilidades y el establecimiento de un cronograma de trabajo forman parte de la agenda de la siguiente reunión que se llevará a cabo en esta capital el 25 de setiembre a las 10 de la mañana.